



## Hénoc

Dans les tout premiers chapitres du livre de la Genèse, nous faisons la connaissance d'un personnage énigmatique, Hénoc. Aujourd'hui, nous savons très peu de choses sur lui, mais il semblerait qu'à l'époque de Jésus, les gens connaissaient bien Hénoc, puisque le livre de Jude, dans le Nouveau Testament, fait mention d'une prophétie reçue par Hénoc. (Jude 1:14-15). Ce patriarche (qui naquit seulement sept générations après Adam) était aussi le père de Mathusalem, l'homme qui vécut le plus longtemps d'après la Bible.

L'épisode le plus remarquable de la vie d'Hénoc figure en Genèse 5:24: « Hénoc marcha avec Dieu, puis il ne fut plus là, car Dieu l'avait pris. »

Evoquant la vie d'Hénoc, Paul écrivait ceci : « Par la foi, Hénoc a été enlevé auprès de Dieu pour échapper à la mort et on ne le trouva plus, parce que Dieu l'avait enlevé. En effet, avant de

nous parler de son enlèvement, l'Écriture lui rend ce témoignage : il était agréable à Dieu. » (Hébreux 11:5) Hénoc était tellement agréable à Dieu qu'un beau jour, il a marché avec Dieu jusqu'au ciel.

---

Une vie agréable à Dieu, c'est tout simplement vivre en communion avec notre Créateur jusqu'au jour où notre voyage ici-bas s'achèvera et où nous arriverons à bon port dans notre demeure céleste.

Commencez votre marche avec Dieu dès aujourd'hui en invitant son Fils, Jésus, dans votre vie.

*Cher Jésus, je voudrais Te connaître. Je Te prie d'entrer dans mon cœur, de toujours rester à mes côtés et de m'accompagner tout au long de la vie. Amen.*

